

Skitour 27.12.2018

SAC Sektion Grindelwald



Kurze Pause beim Bachalpsee



ideale Bedingungen



Peter, Dres, Elias, Martin,
Annemarie, Irene, Edith,
Ralf, Markus



immer wieder
schön auf dem
Faulhorn...



Nach einer erstaunlich guten Abfahrt haben wir nochmals die Felle montiert und sind Richtung Spitzen gelaufen.





Von Spitzen fanden wir in den Mulden und Schattenhängen guten Schnee bis ins Bachläger. Trotz des wenigen Schnees haben wir keine Steine kaputt gemacht... Auf der Terrasse beim Berggasthaus Waldspitz saßen wir noch eine Weile, bevor wir über die Strasse nach Bort rauschten. Danke Peter für die Führung.
Markus Bhend, Januar 2019